
- Herr Tanneberger weist ausdrücklich darauf hin, dass die Gebäude auf dem Gelände des 
vorgesehenen GAZ nicht für die Freiwillige Feuerwehr Stadtmitte vorgesehen sind. 
 
- Ratsherr, Dr. Reith fragt an, was mit der Berufsfeuerwehr passieren wird. 
 
Oberbürgermeister Unterlehberg teilt nochmals mit, dass ein Umzug der Berufsfeuerwehr nur 
anstehen wird, wenn eine Nachfolgenutzung des Geländes gesichert ist. 
 
- Der Personalrat der Berufsfeuerwehr, Herr Blunck, spricht die aus seiner Sicht maroden 
Zustände auf der Feuerwache in der Wittorfer Str. an.  
 
Oberbürgermeister Unterlehberg antwortet und verweist auf seine bereits getätigten Aussagen. 
 
- Der Ausschussvorsitzende, Herr Delfs, regt an, die nächste geplante Sitzung am 27.11.2007 
ausfallen zu lassen und schlägt dafür den 11.12.2007 vor. Er schlägt- wie in den vergangenen 
Jahren auch- ein gemeinsames Essen als Jahresabschluss auf eigene Kosten vor. 


